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□ 종합의견

사업 취지를 이해하지 못하는 지원자가 다수 있었다.

그에 따라 비슷한 주제가 다수 있었으며, 기획의 한계가 보이는 부분도 다수 있었다.

또한, 개발산업의 외주화가 빠르게 진행됨을 체감했다.

차기 사업시에는 기능성 과제의 성공사례를 미리 공유할 필요성이 느껴진다.

서류상의 미비함에도 불구하고 기능성 목표에 부합하는지와 과제수행가능성을 기준으로 삼고 최선을 

다해 선정하였다.

발표평가에서 꼼꼼한 검증을 통해 좋은 지원자가 선정되길 희망한다.


